



El que nada debe nada teme, dice

# El Presidente respalda que se cuente "voto por voto"

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

Luego de pedir a sus adversarios que "se enfrien", tras la elección en las que, dijo, fue una "zamarreada" para ellos, el Presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó la solicitud de que se cuente "voto por voto, casilla por casilla", como lo solicitaron el PAN y su candidata, Xóchitl Gálvez.

"Ahora, si me preguntan acerca de que se cuenten los votos, yo respondería: 'Voto por voto, casilla por casilla, voto por voto, casilla por casilla'. Porque el que nada debe nada teme, y la regla de oro de la democracia es la transparencia", dijo.

"Eso no lo aceptaron cuando el fraude del 2006; estamos hablando de una diferencia supuesta de 0.55 o 56, 57. No llegaba a un punto. Aquí estamos hablando de más de 30 puntos de diferencia (que consiguió Claudia Sheinbaum). Además, se requiere que exista competencia", recordó.

"La democracia es pluralidad, tiene que haber oposición, no es el dominio de una sola organización. No debe de haber pensamiento único, eso tiene que ver más con la dictadura, con el totalitarismo. La democracia es competencia", remarcó.

**AMLO ASEGURA** que la regla de oro de la democracia es la transparencia; considera que resultado de comicios fue una "zamarreada" para la oposición y le sugiere replantear objetivos



EL PRESIDENTE  
Andrés Manuel López  
Obrador, ayer en la  
conferencia matutina.

Gálvez y las dirigencias nacionales del PAN y el PRI impugnaron el proceso electoral, en el que ganó Claudia Sheinbaum la Presidencia, con el argumento de que hubo supuestas irregularidades en las votaciones y la intervención del mandatario.

El Instituto Nacional Electoral (INE)

hará el recuento en 67 por ciento del total de las mesas de votación instaladas.

En su conferencia habitual, López Obrador sugirió a la oposición replantear sus objetivos porque durante la campaña sólo se dedicaron a emprender una "guerra sucia" en su contra.

"Para los del norte, para el habla norteña: fue una zarandeada, y para el habla de mi tierra, fue una zamarreada que hacía falta. Porque, ojalá, nada más les pediría, son libres, pero por su bien, que algunos de los más enfadados guardaran silencio unos días, que se enfriaran", expresó.

Y agregó que se requiere de una oposición fuerte, pero sería, responsable, que defiendan sus propuestas, que presente su programa de acción: "¿Qué hicieron en toda la campaña? Nada más atacamos, reportajes con periodistas famosos del extranjero, la cadena esa en redes sociales de 'NarcoPresidente', sin una prueba de nada; un libro, casualmente, 15 días antes de las elecciones sin una sola prueba".

Mencionó que hubo mucha desinformación en medios que están en manos de potentados, de grandes empresarios, por lo cual, se pronunció por una reforma a la manera en cómo se manejan.

"Un poder mediático conservador, que desinforme, que no actúa con profesionalismo, con ética. Todo esto debe llevarnos a una reflexión profunda. Es muy bueno todo lo que está sucediendo, sobre todo porque había mucho desprecio por el pueblo, estaba muy arraigado el clasismo, entonces esto fue una sacudida", concluyó.

**LA DEMOCRACIA** es pluralidad, tiene que haber oposición, no es el dominio de una sola organización. No debe de haber pensamiento único, eso tiene que ver más con la dictadura, con el totalitarismo"

**ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México